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令和３年６月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（６月７日・８日・９日 ３日間） 

○ ６月７日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

日 當 正 男 

１ 新潮観荘構想について その後の検討結果について 

２ 所有者不明土地につい

て 

(1) 当市の現況について 

(2) 今後の取組について 

３ 汚水処理行政について (1) 現状の下水道及び浄化槽の状況について 

(2) 合併浄化槽の普及推進について 

２ 

 

自由民主・市民 

クラブ 

 

工 藤 悠 平 

１ 移住施策について  テレワークを活用した移住促進の取組について 

２ 八戸北インター第２工

業団地について 

(1) 整備の現状と今後の予定について 

(2) 地元業者の活用について 

３ 地域医療について  緩和ケア病棟について 

３ 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ ワクチン接種事業につ

いて 

(1) 高齢者接種の完了見込みについて 

(2) 予約回線の拡充と予約支援窓口について 

(3) 集団接種会場の対応について 

(4) 情報発信について 

２ 社会的孤立について 重層的支援体制整備事業について 

３ 防災行政について (1) 日本海溝・千島海溝沿いの地震津波対策について 

ア 避難計画、ハザードマップ改定の内容について 

イ 防災機材の購入支援について 

(2) 災害対策基本法の改正について 

４ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

岡 田   英 

１ ＹＳアリーナ八戸につ

いて 

(1) 一般開放について 

ア 昨シーズンの一般開放の状況と市民からの問合せについ

て 

イ 今シーズンの方針について 

(2) イベント、コンベンションの誘致について 

(3) 新記録に対する報奨金制度について 

２ 氷都八戸パワーアップ

プロジェクト事業につい

て 

(1) フィギュアスケート競技の振興について 

(2) 氷都八戸パワーアッププロジェクト事業の成果について 

３ 幼児教育の充実につい

て 

(1) 幼児教育アドバイザーの活用について 

(2) 切れ目のない支援体制の構築について 

４ こども支援センター

「適応指導教室」につい

て 

(1) こども支援センター「適応指導教室」に通う児童生徒の現

状について 

(2) 適応指導教室における１人１台端末の活用について 

 

  

【一括】 

【一括】 

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

５ 

日本共産党 

議員団 

 

久 保 しょう 

１ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

(1) 第３次八戸市新型コロナウイルス対策支援金の拡充につい

て 

(2) 高齢者の新型コロナウイルスワクチン接種の予約と接種の

現状について 

２ 市職員の退職手当につ

いて 

市職員の退職手当の増額について 

３ 土地等の所有者システ

ムの整備について 

土地等の共有者の管理システムの整備について 

４ 八戸久慈自動車道開通

について 

八戸久慈自動車道開通に伴う経済交流について 

６ 

きずなクラブ 

 

吉 田 洸 龍 

１ 政治姿勢について (1) 八戸市の出生数の推移と当市における少子化への影響につ

いて 

(2) まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗管理について 

２ 公園行政について (1) 八戸市緑の基本計画の改定について 

(2) 公園の維持管理体制について 

 

  

【一問一答】 

【一問一答】 
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○ ６月８日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

７ 

公明党 

 

夏 坂   修 

１ スポーツ振興につい

て 

 ヴァンラーレ八戸のJ２ライセンス申請における当市の対応

について 

２ 生理の貧困対策につ

いて 

(1) 生理用品の無償配布について 

(2) 防災備蓄品の活用について 

(3) 小中学校における対応について 

３ 乳幼児健診について (1) ３歳児健診における眼科検診について 

(2) 新生児聴覚検査について 

(3) 先天性股関節脱臼検診について 

４ 障がい福祉行政につ

いて 

(1) 手話言語条例に基づく施策展開について 

(2) ヘルプマークの普及促進について 

８ 

無所属 

 

上 条 幸 哉 

１ コロナ禍における経

営支援について 

(1) 中小事業者の現状について 

(2) （仮称）新型コロナ対策経営支援窓口の設置について 

２ 地方創生について (1) 地方創生の取組について 

(2) 移住政策について 

３ 中核市について  中核市移行に伴う成果と課題について 

９ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

久 保 百 恵 

１ コロナ禍における事

業者支援について 

(1) 第３次八戸市新型コロナウイルス対策支援金について 

  目的と内容について 

(2) 第３期八戸ポータルミュージアム中期運営方針について 

 ア 概要について 

 イ コロナ後を見据えた飲食イベント等の受入体制について 

２ 医療行政について (1) 小児慢性特定疾病対策について 

  八戸市小児慢性特定疾病児童等自立支援事業のこれまでの

取組・実施状況について 

(2) 小児・ＡＹＡ世代がん対策について 

 ア 啓発活動の内容と反応について 

 イ ニーズ調査の結果と課題について 

10 

 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ 若者の地元定着促進

について 

(1) 学生等への市内就職率向上のための取組について 

(2) 当市への人材還流促進のための取組について 

(3) 奨学金を活用した若者の地元定着促進事業の導入について 

２ 教育行政について (1) オンライン学習等への対応について 

(2) 学習者用デジタル教科書の活用について 

 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一括】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

11 

自由民主・市民 

クラブ 

 

間   盛 仁 

１ プレミアム付商品券

について 

(1) 平成27年度プレミアム付はちのへ共通商品券について 

 ア 実績について 

 イ 効果について 

(2) 八戸市プレミアム商品券について 

 ア 事業の趣旨について 

 イ 計画の概要について 

２ 日本海溝・千島海溝

沿い巨大地震津波対策

について 

(1) 津波避難計画策定について 

  策定スケジュールについて 

(2) 津波災害への今後の対応について 

 ア 津波避難ビルや津波避難路などハード整備について 

 イ 災害協定等の見直しと新規締結について 

 ウ 備品の保管・管理場所の確保について 

12 

新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ 新型コロナウイルス

ワクチン接種等につい

て 

(1) これまでの接種状況と課題について 

(2) 高齢者集団接種について 

(3) 64歳以下の接種について 

(4) エッセンシャルワーカーへの優先接種について 

(5) 今後の感染拡大防止等について 

２ ヤングケアラーへの

支援策と支援態勢につ

いて 

(1) ヤングケアラーの把握と支援の現状について 

(2) 実態の把握について 

(3) 支援態勢について 

(4) 教育現場におけるヤングケアラーの認識の現状と今後の取

組について 

 

  

【一問一答】 

【一括】 
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○ ６月９日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

13 

新緑・無所属の会 

 

山 名 文 世 

１ 福祉行政について (1) 子ども政策について 

 ア 子ども食堂について 

 イ 小中学校トイレへの生理用品設置について 

 ウ ネット情報モラル支援事業について 

(2) 地域共生社会について 

２ 水産都市八戸につい

て 

(1) 水産物のブランド戦略について 

(2) 荷捌き所の高度衛生化完了に伴う課題と将来展望について 

(3) 福島第一原発の処理水海洋放出の影響について 

14 

日本共産党 

議員団 

 

苫米地 あつ子 

１ 平和に関する取組に

ついて 

 今年度の事業等について 

２ 新型コロナの教育へ

の影響について 

(1) 臨時休業について 

 ア 学校給食について 

 イ １人１台端末の活用について 

(2) 就学援助について 

(3) 生理用品の配備について 

３ コロナワクチン接種

の体制について 

(1) 優先接種の拡充について 

(2) 障がい者、若年者等への接種体制について 

15 

日本共産党 

議員団 

 

田 端 文 明 

１ 福島原発汚染水海洋

放出について 

 漁業への影響について 

２ 八戸通り跨線橋架け

替えについて 

 

３ 児童虐待相談件数の

増加について 

(1) 原因について 

(2) 今後の対策について 

４ 屋内スケート場につ

いて 

 

16 

きずなクラブ 

 

髙 橋 貴 之 

 教育行政について (1) エアコン設置に伴う電気料及び校舎の断熱性能について 

(2) 八戸市立小・中学校の適正配置に関する基本方針について 

ア 現状の進捗状況について 

イ 見直しの考えについて 

(3) 廃校施設の利活用について 

ア 当市における現状について 

イ 今後の取組について 

(4) ＧＩＧＡスクール構想の実現について 

 ア 当市における現在の取組状況について 

 イ 当市における今後の方向性について 

 

 

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 

【一括】 


